

**Paris, le 6 mars 2023**

***Réaction à l'annonce du décès de M. Gérard Pélisson***



C'est avec grande tristesse et une profonde émotion que les membres du Conseil d'Administration et du Comité directeur du CIAN ont appris la disparition de Gérard Pélisson.

Co-fondateur du Groupe Accor, il avait conduit cette entreprise au sommet de l'industrie hôtelière mondiale où elle porte haut les couleurs et le savoir-faire des entreprises françaises. Très attaché à l'Afrique, il avait présidé le CIAN pendant 10 ans, de 1999 à 2009. Il y a défendu avec talent et conviction le rôle du secteur privé français sur le continent, dont il était intimement persuadé du gigantesque potentiel.

Il était un grand ami de l'Afrique. Son action et sa vision d'entrepreneur ont été précieuses pour les membres du CIAN. Au moment où nous devons renforcer notre présence économique sur le continent, dans des conditions difficiles, sa présence nous manquera beaucoup.

Nous perdons un ami fidèle.